



FOMENTO LOS RÍOS

PABLO DÍAZ EXPLICÓ LOS ALCANCES DEL PROGRAMA FOCAL.

Pymes de Los Ríos adoptan certificaciones sostenibles para avanzar en desarrollo

FOMENTO. Resultados del Programa Focal destacan la Sostenibilidad Empresarial.

Fomento Los Ríos anunció los resultados del programa Focal (Fomento a la Calidad), donde 17 proyectos resultaron ganadores con fondos para la implementación de certificaciones que les permitan mejorar sus procesos.

Este programa cofinancia los costos para certificar normas técnicas de sistemas de gestión, de productos o protocolos; y que este año fruto de un trabajo descentralizado, público-privado en el marco del programa SosteniblesxNaturaleza, se incorporaron al listado de normas financiables, dos nuevas certificaciones: Sello Pro, para la industria de la construcción; y Sustentabilidad para Predios Lecheros, para la industria láctea. Ambas certificaciones con un marcado enfoque hacia la sostenibilidad.

El director de Fomento Los Ríos, Pablo Díaz Barraza, señaló su conformidad por "los resultados obtenidos en el programa Focal de este año" y agregó que "los proyectos ganadores subrayan un compromiso profundo con la sostenibilidad. Es especialmente destacable que 15 de estos proyectos hayan obtenido las dos nuevas certificaciones que incorporamos, como el Sello Pro y el Estándar de Sustentabilidad de Predios Lecheros. Esto demuestra que las empresas de nuestra región están liderando el camino hacia una economía más responsable y sostenible".

Díaz agregó que "a través del programa Focal, hemos facilitado recursos para que las empresas puedan implementar y certificar prácticas sostenibles, promoviendo así un desarrollo económico que considera también el impacto am-

17 proyectos de la región fueron favorecidos con fondos para implementar certificaciones destinadas a mejorar sus procesos.

biental y social".

RESULTADOS

El fondo se focalizó en incorporar certificaciones sostenibles para el mejoramiento de la productividad, la competitividad y para acceder a mercados más sofisticados y de exportación.

Fue así como seis proyectos obtuvieron la certificación Sello Pro, una iniciativa promovida por la Cámara Chilena de la Construcción para mejorar las prácticas sostenibles, compromiso con los trabajadores, comunidad y medio ambiente de las empresas de la construcción; y nueve proyectos lograron fondos para obtener la certificación de "Estándar de Sustentabilidad de Predios Lecheros", norma impulsada por el Consorcio Lechero y Aproval.

Asimismo, los otros dos proyectos ganadores fueron para una certificación Sistema B, de comercial Majen y una certificación ISO 14.000 en gestión ambiental de la empresa Capacitaciones Prime Ltda.

Finalmente, Pablo Díaz Barraza agregó que "con estos primeros resultados, se evidencia un avance claro hacia una economía más sostenible. Seguiremos incentivando a las empresas a adoptar estándares más altos de responsabilidad ambiental y social, y liderando el camino hacia un futuro más sustentable para nuestra región". ☺